

上越民商ニュース

発行
上越民主商工会
〒943-0827
上越市栄町7-7
TEL025-524-4816
FAX025-524-3298

学んで・食べて・交流が楽しい！ 婦人部が新年会を開催

婦人部は2月3日、13人が参加し新年会を開催しました。午前中は民商会館で、全国の民商の活動を学ぶDVDの視聴と、「消費税を増税させないために」をテーマに学習と交流をした後、市内のレストランに移動し、お楽しみの昼食会を行いました。

岩佐トミ副部長(遊漁船)は開会の挨拶で、「消費税増税を許さないために婦人部も運動を強めたいと思います。今年は選挙の年。増税中止の世論

を高める絶好のチャンスです。みんなで力を合わせましょう。」と訴えました。上野正信民商会長(建築)も、「増税中止に向け、署名運動と仲間増やしに

力を貸して下さい。」と訴えました。

学習会の講師を務めた藤縄事務局員は、2月4日付商工新聞を使い、①消費税10%は経済を破壊する最悪の増税であること。②消費税に頼らない別の道がある。③名ばかりの



学習会後の「昼食会」は、会話も弾み交流が

軽減税率と問題多いポイント還元などについて解説した上で、増税阻止の展望について①世論調査では増税反対が過半数。②欺瞞と粉飾の安倍政権の末期症状。③先行き不透明な政界経済情勢。④一斉地方選と参院選をあげ、署名と選挙で増税阻止を勝ち取ろうと訴えました。何が軽減税率で

何が標準税率かのクイズやインボイスの説明に、堀内静子さん(喫茶)は、「何回聞いても複雑すぎて分からない。これからどうしたらいいの。」と困惑していました。

学習会後の昼食会はアートホテル「旬越料理妙高」に移動し豪華ランチに舌鼓を打ちながら楽しいひと時を過ごしました。

消費税増税阻止などかけ 国会議員要請行動

全商連などが主催する「全国中小業者決起大会」が2月6日、東京・砂防会館で開催され、上越民商から岩澤健副会長(47)、尾崎奈菜さん(29)、高嶋貴之さん(33)、長井俊文さん(35)が参加しました。

午前中の国会議員要請

行動では森ゆう子参議院議員(自由)を訪ね消費税増税阻止を中心に懇談し、集めた請願署名の紹介議員になってほしいと要請すると快く受け取っていただきました。森議員からは沖縄の基地問題についても教えて頂きました。



森ゆう子議員と懇談する上越民商と見附民商の代表団=6日、議員会館



婦人部の新年会で挨拶する上野正信会長(左)=3日、民商会館

自主計算・申告も役員先頭にと学習会

自主計算・自主申告を徹底しようと2月2日と3

日の両日、民商会館において支部役員を対象に自主計算・申告学習会が開催され、2日間で延べ24人の役員が参加しました。

決算処理を学ぶ

学習会では、会員の自主計算のサポートと、申告書の控除計算のサポートが出来るようになるとう、売掛金・買掛金・未払費用の処理や自家消費、家事

関連費の按分の仕方と日計帳への記入の仕方を学びました。

自分の申告書作り サポートの予習

続いて、税務署作成の「確定申告の手引き」を使って自らの確定申告書の作成に臨みました。1年ぶりの申告書作成とあって、最初はカンを取り戻せず、収入と所得の定義で混乱

したり、生命保険や地震保険料控除でつまずきながらも、相談しあいながら作成しました。

2日間とも参加した直江津西支部長の青木信雄さ

ん(建築)は、「どこまでサポートできるか分からないが、覚えたところ位は会員さんと一緒に考えて、帳面や申告に臨みたい。」と話しています。



手引きを見ながら相談し申告書の作成を行う役員

今年の全国統一行動の日程が決まりました。糸魚川集会は3月12日(火)ビーチホールまがたまで13:00集会、14:40デモ行進。上越集会は3月13日(水)高田スポーツセンターで13:00集会、14:00デモ行進です。

重税反対全国統一行動に全会員が参加しよう!

重税反対全国統一行動は、単に「確定申告書の提出」のための集まりではなく、『消費税10%中止を!改憲阻止、戦争法・

マイナンバー廃止、民主的税制・税務行政の実現を!』などの要求を掲げて、中小業者・農民・労働者・市民などが一堂に集う要求実現のための集会です。

法人会員も含めて、すべての会員が集会に参加し、諸要求を市民に訴える行動にしましょう。(足が悪いなど、歩けない場合は人送の対応もします。)